


Sono presenti in sala l'Assessore alle manutenzioni, frazioni e politiche comunitarie 
Riolino Gianalberto ed il Consigliere comunale Rinoldo Leonardo.

Sono presenti tra il pubblico in sala solamente due abitanti della frazione di Caneva 
(D'Orlando Caterina e Vuan Gianpietro).

La riunione era aperta al pubblico ed annunciata con avvisi esposti agli albi comunali.

Il  Presidente  della  Consulta,  Manuel  Cacitti,  apre  la  discussione  ringraziando 
l’Assessore Riolino per la partecipazione e la disponibilità.

1. Abaco – Modifiche alle prescrizioni costruttive ed ai regolamenti edilizi

L’Assessore Riolino informa della volontà della Giunta municipale di voler continuare 
con la semplificazione delle norme onde venir incontro alle esigenze dei cittadini. 

Le modifiche approvate in Consiglio comunale per il centro storico di Tolmezzo il 31 
gennaio scorso saranno estese anche alle frazioni  per quanto riguarda le zone B0 
(che  sono  ai  centri  storici)  con  alcune  modifiche  sostanziali  che  rientrano  nella 
costante volontà dell’Amministrazione di facilitare la permanenza ed il ripopolamento 
delle frazioni stesse (vedasi riduzione  del 60% della TIA per i locali commerciali e 
riduzione dell’ICI per le frazioni alte)

Le modifiche più importanti saranno:

• IMPIANTI FOTOVOLTAICI:  saranno permessi anche nelle zone B0 delle frazioni;

• TETTI: la tipologia della copertura dovrebbe essere estesa a tutti i materiali  di 
“tipo coppo” anche se non in materiale laterizio. Dovrebbero restare escluse 
quelle in latero cemento;

• SERRAMENTI IN ALLUMINIO: la norma sarà corretta e riformulata.

Queste modifiche normative saranno approvate in Consiglio comunale in tempi tecnici 
più ristretti ovvero, primo passaggio in Consiglio comunale entro giugno e definitivo 
entro ottobre/dicembre.

Per migliore informazione dei Cittadini alleghiamo il testo completo della delibera del 
Consiglio Comunale.

Nella  discussione  che  è  seguita  alla  presentazione  dell’assessore  Riolino  si  sono 
espressi gli apprezzamenti per queste volontà.

2.  Normative  collegate  all'installazione  di  pannelli  solari  sui  tetti  delle 
abitazioni

Argomento inglobato nella discussione del punto precedente.
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3. Varie ed eventuali

3.1.  Informazioni  dalla  Conferenza  delle  Consulte  del  18/01/2011  e 
riguardanti specificamente Caneva

L’Assessore  Riolino  conferma  quanto  esposto  nel  piano  revisionale  2011  ed  in 
particolare:

• Completamento della pulizia della roggia;

• Allargamento del ponte presso i “Pestons”;

• Sistemazione di parte di via Monte Grappa per un ammontare di 40.000€;

• Sono stati richiesti i finanziamenti agli enti competenti per:

• Miglioramento  delle  barriere  para  massi  nella  zona  “Muraion” 
(Provincia);

• Continuazione del marciapiede dalla zona Scuole di Caneva fino alla 
scalinata della Pieve (200.000€ alla Regione ed alla Provincia).

3.2. Proposte di lavori da parte della Consulta

• Limitazione  della  velocità  in  paese -  La  consulta  si  è  fatta  portavoce 
dell’esigenza espressa da molti  cittadini  di  limitare la  velocità  all’interno del 
paese che, seppur sempre pericolosa dappertutto, lo è particolarmente lungo 
via  Monte  Grappa.  Tutte  le  scelte  suggerite  quali  i  semafori  passivi  e   la 
segnalazione  istantanea  della  velocità  sono  state  considerate  illegittime  dal 
Ministero  dei  Trasporti  in  quanto  distraggono  il  pilota  e  quindi  sono  state 
scartate. I dissuasori sono legittimi solo sulle strade di quartiere ed a Tolmezzo 
praticamente solo nelle strade interne del “Quartiere delle Valli”. Sono legittimi i 
passaggi pedonali sopra elevati a livello dei marciapiedi, ma a Caneva non vi 
sono passaggi pedonali.

• Viene fatta la richiesta di portare il limite da 50 km\h a 30 km\h e 
di inasprire i controlli;

• L’Assessore Riolino porterà la proposta all’attenzione del Comando 
della Polizia Urbana.

• Istituzione del  senso unico in via Verzegnis -  Su segnalazione dei  residenti, 
giustificata dall’aumento del traffico e dalla costruzione della nuova strada di via 
Dal Crist

• Viene  fatta  richiesta  di  istituire  un  senso  unico  nella  direzione 
piazza Cassetti – Crist;

• L’Assessore Riolino porterà la proposta all’attenzione del Comando 
della Polizia Urbana.

• Ripristino di una fontana pubblica - A Caneva non esiste una fontana pubblica 
attiva e alimentata dall’acquedotto. La fontana di fronte ai mulini è collegata al 
vecchio acquedotto e va in secca durante l’estate.

• Si propone di rimettere in esercizio una fontana pubblica,quella di 
fronte alla chiesa o quella della piazzetta Covassi,  entrambe già 
predisposte con gli allacciamenti alla fogna ed alla rete pubblica;
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• L’Assessore Riolino conferma la disponibilità a realizzare il lavoro e 
si adopererà in merito.

3.3. Aumento della tassa sui rifiuti

Silvano Rovedo chiede spiegazioni sull’aumento della tassa sui rifiuti deciso nell’ultimo 
Consiglio, che sembra in contrasto con la raccolta differenziata in atto.

L’assessore Riolino specifica che:
• L’attuale  raccolta  differenziata  dei  rifiuti  sta  dando  ottimi  risultati.  Si 

conferma una tendenza al  recupero di  circa l’80%, ben superiore alle 
richieste della Comunità europea;

• I  costi  della  raccolta  e  dello  smaltimento  dei  rifiuti  devono  essere 
compensati  a  pareggio  dalle  rispettive  tariffe  (al  Comune  non  resta 
nulla);

• Alla data odierna le statistiche sul recupero non sono sufficientemente 
numerose  per  essere  sicure,  pertanto  l’aumento  della  tassa  sui  rifiuti 
deve  essere  considerato  come  precauzionale  e  previsionale.  Nella 
conferma del buon recupero e quindi della riduzione dei costi di raccolta e 
di  smaltimento  tale  aumento  non  sarà  operativo,  anzi  in  caso  di 
risparmio, verranno rimborsate eventuali  somme pagate in più;

• L’assessore Riolino conferma la riduzione del 10% della tassa sui rifiuti 
per coloro che fanno il compostaggio privato della frazione umida;

• I sacchetti  per conferire i  rifiuti,  una volta esaurita la scorta, possono 
essere richiesti alla Comunità Montana oppure acquistati nei negozi che 
hanno iniziato a venderli.

3.4. Elettrodotto

L’Assessore  Riolino  illustra  la  posizione  della  Giunta  anche  in  relazione  della 
manifestazione del gennaio scorso e della delibera dell’ultimo Consiglio comunale. 

Il senso di detta delibera è quello di puntualizzare  meglio che il consenso da parte 
della  Giunta  comunale  di  Tolmezzo  al  tracciato  dell’elettrodotto  è  soggetto  alla 
approvazione di alcuni punti chiave ovvero:

• Rettifica del tracciato nella zona “campo sportivo Tolmezzo” - Caneva-
Curiedi anche come da proposte ricevute anche da parte della Consulta di 
Caneva per la parte che la riguarda;

• Rimozione dell’attuale linea a 132.000 Volt che limita pesantemente il 
territorio comunale;

• Conferma di tangibili e sicure compensazioni.

In assenza di tutte queste condizioni, il parere diventa negativo.
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Null’altro  essendovi  da deliberare,  il  Presidente  ringrazia  l'Assessore  Riolino  ed  i  l 
Consigliere Rinoldo, dichiarando sciolta la seduta alle ore 22.20, previa approvazione 
da parte dei rappresentanti della Consulta di quanto espresso ai punti precedenti.

IL PRESIDENTE

Manuel Cacitti

IL VERBALIZZATORE

Gian Vittore Valent
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